

PRESIDENTE PIÑERA ANUNCIA PLAN DE INVERSIONES EN LA ANTÁRTIDA

El Mandatario llegó hasta la Base Frei, tras su paso por Punta Arenas.

Un millonario plan de inversiones para la Base Presidente Eduardo Frei Montalva anunció el Presidente de la República Sebastián Piñera, este sábado durante la visita oficial que realiza al continente blanco, tras su paso por Punta Arenas.

El Mandatario detalló que el propósito de la inversión apunta a mejorar la infraestructura, instalaciones, redes logísticas y a optimizar la eficiencia energética y recursos de la principal sede de operaciones y logística de Chile en la Antártica.

Recordó que «este año esta base Frei cumple 50 años de vida y es una de nuestras bases en la Antártica, el continente blanco, el continente de La Paz, el continente del futuro, de la ciencia y la investigación. Chile tiene muy sólidos títulos sobre la Antártica, de carácter histórico, desde la época de la Colonia, la Antártica es parte del territorio de Chile, títulos jurídicos pero sobre todo títulos geográficos, porque hoy está Chile haciendo presencia en la Antártica».

Piñera agregó que «hemos iniciado una modernización de esta base que se va a hacer en dos fases: la primera ya empezó y terminará el año 2022 y la segunda se iniciará inmediatamente después».

Entre las obras, mencionó la construcción de un muelle, las mejores en la pista de aterrizaje y hangar, módulos para viviendas, la construcción de un edificio administrativo y otro logístico.

Foto Presidencia

 2739 total visits, 2 visits today